

# Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Août 2025



*Femmes de prière*  
**INTERNATIONALE**

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



**Une prière pour la rentrée scolaire**

**Yona Van Gorp**

La période de la rentrée scolaire ressemble à un réveillon du Nouvel An au milieu de l'année : des chaussures neuves, des nouvelles fournitures, des nouveaux espoirs. Les enfants choisissent leurs stylos et classeurs de super héros préférés. Les parents planifient les routines et prient pour des matins faciles. Il y a une certaine excitation à renouer avec les camarades de classe, mais aussi de l'incertitude : Vont-elles s'intégrer ? Est-ce que leur enseignant sera gentil ? Se sentiront-elles en sécurité ?

Tandis que les enfants de tous les âges se lancent dans l'inconnu, nos prières peuvent façonner leur chemin. Couvrons-les de prières ; pas que pour la réussite scolaire, mais pour les besoins plus profonds dans leurs cœurs et âmes.

- **Estime de soi**

Dans un monde qui définit la valeur par la popularité, la performance ou l'apparence, nos enfants ont besoin d'avoir une identité solide ancrée en Christ. Priez pour qu'ils sachent qu'ils sont aimés et choisis ; pas pour ce qu'ils font, mais pour ce qu'ils sont.

« Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse. Tes œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien. » (Psaume 139 : 14)

- **Appartenir**

Que ce soit à la maternelle ou à l'université, chaque enfant languit d'appartenir. Priez pour que Dieu place les bonnes amitiés autour d'eux et fasse d'eux une lumière qui attire les autres. Un sentiment profond d'appartenir au corps de Christ les rend plus forts face à l'isolation et à la pression des pairs.

« Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun pour sa part. » (I Corinthiens 12 : 27)

- **Limites et sécurité**

Les enfants s'épanouissent quand ils savent où se situent les limites. Priez pour des enseignants pieux, des attentes claires, et de la sagesse pour les parents. Les limites ne sont pas des restrictions ; elles sont des protections, créant un cadre où les enfants se sentent en sécurité et s'épanouissent.

« Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre ;  
Et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas. » (Proverbes 22 : 6)  
Pendant que nous préparons les déjeuners à emporter et les vêtements, posons également les bases spirituelles. Que nos foyers soient remplis de prières, que nos vies soient des exemples de piété, et que nos cœurs soient ancrés dans Celui qui tient dans sa main leur année scolaire et leur avenir.

Nota bene : Yona Van Gorp est épouse de pasteur, directrice d'école, et enseignante passionnée de la Bible à Bruxelles en Belgique. Elle et son mari dirigent *The Rock Church Brussels*, et elle est cofondatrice de la conférence *RUACH*, un ministère dédié à l'intégrité émotionnelle et spirituelle. Yona est aussi la maman de deux et aime investir dans la génération future par le biais de la formation de disciples et de l'éducation.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a plus de 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>  
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :  
[http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french\\_publicdownloads.html](http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html)



## La prière pour la rentrée scolaire

**Susan Story**

L'avenir de nos enfants dépend de notre façon de leur apprendre à « prier », et il y a des façons pour qu'ils apprennent à prier à l'école.

Quand j'ai commencé à aller à l'école il y a des années, les enseignants commençaient la journée par le serment d'allégeance à notre drapeau et nous faisions une petite prière pour bénir la nourriture avant le déjeuner.

Un jour, nous avons arrêté tout cela ! Soudain, c'est devenu contre la loi ! Une femme maléfique, rebelle qui se disait athée, était à l'origine de la suppression de la prière « obligatoire » à l'école. J'ai, en fait, pensé que si nous priions à l'école, nous irions

en prison ! Oh oui, je me souviens de son nom, mais je ne voulais pas lui donner de « reconnaissance » pour ses actions !

Cependant, en grandissant, j'ai appris à prier « silencieusement » à l'école quand c'était nécessaire. J'ai appris à prier avant un examen, pour que ma famille soit en sécurité, et pour avoir un enseignant gentil au lieu d'un méchant. Il faut que les enfants apprennent que les prières ne sont pas obligées d'être des longs discours compliqués, mais elles peuvent être courtes, des conversations sincères avec Jésus qu'il comprend et aime !

Jésus aime que les enfants lui parlent à leur niveau de compréhension, et il leur répondra. En fait, tout ce que la prière est, c'est parler à Jésus comme vous feriez avec votre meilleur ami ! Matthieu 19 : 14 nous dit de laisser les petits enfants aller vers lui et il guérira leurs coeurs et leurs esprits brisés (voir aussi Psaume 147 : 3). Mais nous, parents, grands-parents, chefs d'église, nous devons d'abord leur apprendre à prier !

Quand j'étais petite, pour moi, un enseignant méchant était un enseignant « strict » qui donnait beaucoup de devoirs, tenait à ce qu'on les termine et qu'on se comporte bien en classe ! De nos jours, un enseignant « méchant » peut mener un style de vie alternatif, être un tyran, un tricheur, un menteur, un drogué, un alcoolique, et même détester enseigner les enfants ! Il est difficile de trouver de bons enseignants et parfois, il n'y a pas assez d'argent pour embaucher les enseignants qu'il faut !

Qui voudrait être enseignant dans une école où il n'y a pas de bonne assurance ? Vous pourriez être abattu par un intrus, et vous pourriez avoir à faire face à des parents qui se comportent pires que les élèves ! Dans certains cas, les législateurs qui adoptent des lois relatives au recrutement des enseignants ou planifient le budget de l'école n'ont peut-être jamais mis les pieds dans une classe pour comprendre ce que les enseignants subissent ! Et tant d'enfants, même les petits, sont méchants entre eux et ne respectent pas leurs enseignants ! (Selon Proverbes 20 : 11, même un enfant est connu par ses actions.)    Donc, cela fait que les enseignants leur en veulent dans les classes.

Nos enfants apprennent parfois ce qu'un tyran est avant d'avoir un ami ! Nos enseignants doivent apprendre que les « collègues » ne sont pas toujours des amis ! Il faut que notre gouvernement apprenne que nous avons besoin d'enseignants qui se soucient des enfants ! Les parents doivent aimer suffisamment leurs enfants pour leur apprendre à prier à leur propre niveau avant qu'ils aillent à l'école.

Alors, oui, l'avenir de nos enfants dépend de leur capacité d'apprendre à prier !

Nota bene : Susan Story est maman de 2 enseignants, grand-mère de 6 élèves, femme de pasteur pendant 40 ans, et épouse du surintendant de district au Texas pendant 6 ans.

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

[liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com)

## Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers Robbins

Dieu accomplit de grandes choses !



Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, japonais, pijin, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à : [LadiesPrayerInternational@aol.com](mailto:LadiesPrayerInternational@aol.com). Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!

**Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à [DebiAkers@aol.com](mailto:DebiAkers@aol.com)**

## Femmes de prière internationale

**Qui sommes-nous ?**

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.



**Notre mission :** Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

**Nous avons besoin :** des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

**Trois priorités de prière :**

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaume 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1 : 25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



**Facebook**

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à [liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com).

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

